
SC Freiburg
Beitrag von „Grabbers“ vom 11. November 2019, 15:18

Streich ist mit allen Wasser die es gibt gewaschen.

Das alle Welt so auf seine Art steht, ist seinem Erfolg geschuldet.

Den Erfolg muss man ihm anerkennen.

Warum er aber Sachen machen darf, die.bei anderen Konsequenzen hätten, das mag der
freundliche DFB erklären.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/1257-sc-freiburg/?postID=3051476#post3051476

https://www.glubbforum.de/forum/thread/1257-sc-freiburg/?postID=3051476#post3051476

